

# *3 500 000 signatures de soutien au Venezuela sont collectées à Cuba*

---



La Havane, 22 avril (RHC).- 3 500 000 signatures ont été collectées à Cuba au cours de la campagne de solidarité avec le Venezuela qui a commencé après que le président des États-Unis, Barack Obama ait proclamé Caracas, le 9 mars, une menace à la sécurité de son pays.

L'Ambassadeur du Venezuela à La Havane, Alí Rodríguez, a reçu les livres signés par des représentants d'organisations et d'institutions de tous les secteurs et par le peuple cubain en général.

Ces signatures s'ajoutent à celles qui ont été remises officiellement, le 8 avril à Jorge Rodríguez, vice-président du Parti Socialiste Uni Vénézuélien dans le cadre de la campagne qui s'est déroulée sous la devise «Le Venezuela n'est pas une menace, nous sommes un espoir ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/53565-3-500-000-signatures-de-soutien-au-venezuela-sont-collectees-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**